

Kapolresta Tangerang Dampingi Danrem Wijayakrama Sambut Kedatangan Nakes dari Mabas TNI

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 20, 2021 - 20:35



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro mendampingi Danrem 052 Wijayakrama Brigjen TNI Rano Maxim Adolf Tilaar saat menyambut kedatangan tenaga kesehatan dari Mabas TNI dan Kodam Jaya, di Hotel Amaris, Kawasan Citra Raya, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, Rabu (20/10/2021).

Tenaga kesehatan sebanyak 140 personel dari siswa Dikmapa PK Mabes TNI didatangkan untuk Operasi Percepatan Vaksinasi Kabupaten Tangerang.

Pada kegiatan itu, turut hadir Asops Kasdam Jaya Kolonel Inf Dody Triwinarto, Kasiops Korem 052 Wijayakrama Kolonel inf Niko Reza, Dandim 0510 Tigaraksa Letkol Inf Bangun Siregar, Sekretaris Daerah Kabupaten Tangerang Maesyal Rasyid, Wakapolresta Tangerang AKBP Leonard M Sinambela, dan Dansadik Siswa Dikmapa PK Letkol Mar Ganti Purnomo.

Pada kesempatan itu, Asops Kasdam Jaya Kolonel Inf Dody Triwinarto mengatakan, personel tenaga medis yang didatangkan selanjutnya akan diperbantukan untuk akselerasi percepatan vaksinasi di Kabupaten Tangerang.

"Mudah-mudahan target vaksin 70 persen dapat dicapai dalam waktu 10 hari kedepan," katanya.

Sedangkan Danrem 052 Wijayakrama Brigjen TNI Rano Maxim Adolf Tilaar menyebut, setiap personel TNI dipersiapkan untuk bertempur. Dalam perang modern, kata dia, selain perang dengan menggunakan teknologi, ada juga perang biologi, salah satu contohnya adalah situasi pandemi.

"Untuk menurunkan status pandemi ke endemi harus tercapai herd immunity dengan cara vaksin massal," ujarnya.

Di tempat yang sama, Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro menyampaikan, berbagai strategi disiapkan Forkopimda Kabupaten Tangerang untuk mengejar target minimal 70 persen vaksinasi. Strategi itu diantaranya membuka gerai vaksin di beberapa tempat, vaksin drive thru.

"Serta vaksinasi secara door to door. Namun sampai saat ini belum mencapai target yang diharapkan," ucapnya.

Wahyu menyambut baik didatangkannya tenaga medis yang pada teknis pelaksanaannya, akan dibagi menjadi 10 tim dan akan disebar di 10 wilayah polsek.

"Ucapan terima kasih kepada Panglima TNI, Pangdam Jaya, Danrem 052 Wijayakrama, dan semua pihak atas partisipasinya dalam mensukseskan vaksinasi di Kabupaten Tangerang," terang Wahyu. (Sopiyan)